

**RBP-112-2023**

San Isidro, 14 de noviembre de 2023

Señores  
Superintendencia del Mercado de Valores  
Av. Santa Cruz N° 315  
Miraflores

Atención: Registro Público del Mercado de Valores  
Referencia: Hecho de Importancia

---

De conformidad con lo previsto en los artículos 3 y 4 del Reglamento de Hechos de Importancia e Información Reservada, aprobado mediante Resolución N° 005-2014-SMV/01 del 17 de marzo de 2014, cumplimos con adjuntar en calidad de Hecho de Importancia la Nota de Prensa N° 162-2023 de fecha 14 de noviembre de 2023, titulada “PETROPERÚ GARANTIZA PRODUCCIÓN ÓPTIMA Y SOSTENIDA DE PETRÓLEO Y GAS EN LOTE Z-69”.

Atentamente,

**Luis Sánchez Torino**  
**Representante Bursátil**  
**Petróleos del Perú- PETROPERÚ S.A.**

## **PETROPERÚ GARANTIZA PRODUCCIÓN ÓPTIMA Y SOSTENIDA DE PETRÓLEO Y GAS EN LOTE Z-69**

- ✓ **Petrolera estatal consolida su integración vertical retomando las actividades de producción en lote petrolero ubicado en el zócalo continental**

En ceremonia protocolar, los titulares de las empresas Petroperú y Perupetro suscribieron el contrato de licencia para la explotación de hidrocarburos en el Lote Z-69 (ex Lote Z-2B), ubicado en el zócalo continental, frente a las provincias piuranas de Talara, Paita y Sechura.

De acuerdo con el Decreto Supremo N° 027-2023-EM, publicado el lunes 13 en el diario oficial El Peruano, este jueves 16, Petroperú asumirá las operaciones del Lote Z-69 por un plazo de dos años o hasta la fecha efectiva de un nuevo contrato para la explotación de hidrocarburos. De esta forma, la petrolera estatal refuerza su retorno a las actividades de producción de petróleo y gas, consolidando su proceso de integración vertical y asegurando su sostenibilidad en beneficio del país.

La ceremonia, desarrollada en la Plaza Miguel Grau del distrito de La Brea - Negritos, contó con la presencia del titular de la cartera de Energía y Minas, Óscar Vera Gargurevich; de la presidenta de Perupetro, Isabel Tafur Marín y del presidente de Directorio de Petroperú, Pedro Chira Fernández. Asimismo, estuvieron presentes el presidente de la Comisión de Energía y Minas del Congreso de la República, Segundo Quiroz Barboza, así como autoridades regionales y locales de Piura, entre otros.

El presidente del Directorio de Petroperú, Pedro Chira Fernández, reafirmó que la petrolera estatal asume un importante compromiso al retornar a las actividades de producción del Lote Z-69, con el conocimiento, la experiencia y la responsabilidad de llevarlo adelante. “Retomamos este campo, que una vez lo tuvimos, con eficiencia y productividad”, añadió.

“Mayor producción significa mayores beneficios para todos; por lo que Petroperú se compromete a incrementar la producción, generando mayores oportunidades de trabajo para el norte del país”, añadió al tiempo de señalar que, como siempre lo ha hecho, la empresa del Estado operará en estricto cumplimiento del contrato y con responsabilidad social y ambiental.

Por su parte, el presidente de la Comisión de Energía y Minas del Congreso de la República, Segundo Quiroz Barboza, destacó la importancia del proceso de la integración vertical para fortalecer a la petrolera estatal, lo que repercutirá en el desarrollo sostenible del país.

A su vez, el ministro de Energía y Minas, Óscar Vera Gargurevich, dijo que este es un momento histórico para el país, para la provincia de Talara y para la región Piura; pues luego de 30 años el Estado toma a su cargo las operaciones de hidrocarburos con el Lote Z-69,

Vera Gargurevich dijo tener la certeza de que Petroperú cumplirá, al asumir este lote, con su rol de ser el motor de todas las actividades económicas en el país y -prueba de ello- fue que la petrolera estatal no se detuvo siquiera con la pandemia. “Confiamos en que Petroperú, con la experiencia que tiene, sacará adelante el Lote Z-69”, agregó.

Es importante mencionar que Petroperú cuenta con el servicio de ingeniería y gestión de operaciones de producción para el Lote Z-69, cuyo objetivo se enfocará en dos ejes principales que incluyen la continuidad operativa del lote y el incremento de la producción de hidrocarburos y/o reducción de costos operativos.

Asimismo, para garantizar una operación segura, la petrolera del Estado contará con las empresas de servicios petroleros y marítimos que venían brindando servicios en ese lote, así como con el personal operativo que laboraba en dicho campo petrolero.

### **Lote Z-69**

La explotación de hidrocarburos en el Lote Z-69, que comprende más de 70 plataformas marinas, es un negocio en marcha que genera los fondos necesarios para solventar el gasto operativo requerido. Actualmente, la producción fiscalizada de petróleo es de 4,700 barriles por día de petróleo (BOPD) y de gas natural de 13.8 millones de pies cúbicos estándar por día (MMPCD).

El destino de la producción proveniente del Lote Z-69 es la Nueva Refinería Talara (NRT) que es el mercado natural de todos los productores de petróleo del noroeste del país.

### **Otros lotes**

Petroperú inició su retorno progresivo a las actividades de producción de petróleo y gas en los lotes del noroeste, en diciembre de 2021, con un contrato temporal para operar el Lote I de la cuenca de Talara, manteniendo una producción óptima y sostenida de 500 BOPD de petróleo y 3.3 MMPCD de gas natural.

En octubre pasado, se firmó un nuevo contrato de licencia para seguir operando el Lote I y se firmó otro para operar el Lote VI, ambos por un periodo de dos años, manteniendo una producción de campo promedio de 2500 BOPD y 7.1 MMPCD, entre ambos lotes.

Como parte de la operación temporal de estos lotes petroleros, Petroperú ha asumido con responsabilidad el compromiso de mantener la producción, así como realizar el reacondicionamiento de un total de 21 pozos existentes.

Lima, 14 de noviembre de 2023